



März/April 2022
lfd. Nr. 647

Liebe Kolpingschwestern und Kolpingbrüder!

Den Frühling verbinden wir vor allen Dingen mit Leben, die Sonne weckt die Natur aus dem Winterschlaf, die ersten Blumen zeigen sich und uns zieht es nach draußen.

Nach draußen ziehen möchten auch wir Kolpinger, ob jung ob alt. Wir haben jetzt zwei Jahre auf große Treffen verzichtet, keine Feste oder Karneval feiern können, alles, weil ein kleines Virus unser aller Leben auf den Kopf gestellt hat. Wir haben auf Kolpinggedenktage verzichtet, Anbetung am Gründonnerstag, Wanderung in den Mai, Unternehmungen der Ü60 Gruppe, Tanztrainings, Radfahrtouren etc. in der Hoffnung, es wird besser.

Wir glaubten, Corona und die Beschränkungen gehen vorbei. Ja, die Hoffnung stirbt zuletzt! Umso mehr freuen wir uns, auf leichte Öffnungen im öffentlichen Bereich und auch in unserer Kolpingsfamilie.

Der Vorstand hat sich in der Vorstandssitzung vom 15.2.2022 in Präsenzveranstaltung dazu entschlossen, Euch diverse Angebote zu unterbreiten, in der Hoffnung, dass viele daran teilnehmen. Unser „altes Leben“ muss ja auch irgendwie weitergehen.

So wie Christus Ostern auferstanden ist, möchten auch wir, einen Neustart der Aktivitäten in unserer Kolpingsfamilie beginnen. Ich hoffe, es gelingt uns, mit Euch zusammen!

Ich wünsche allen Mitgliedern, deren Familien und Freunden ein frohes Osterfest und freue mich auf ein baldiges Wiedersehen.

Herzliche Grüße und treu Kolping

Annette Brandenburg